

街かどフラッシュニュース

Flash news of the street corner

子どもスポーツ能力測定会



ジャンプやバランスなど6項目
どんなスポーツが向いているのかな

ピエリ守山で子どもスポーツ能力測定会(DOSA社)が開催され、小学生など約60人が参加しました〔第一生命(株)滋賀支社主催〕。保護者やスタッフの見守る中、子どもたちはスプリントやバランス力など6の項目を測定。最後に一人ずつ自分に向いているスポーツのアドバイスを受け、「挑戦してみようかな」と話す親子も見られました。

11月15日 ピエリ守山 ピエリホール

もりやま☆こんにちワーク 13



憧れの仕事に「こんにちは」
子どもたちがいろいろな職業に挑戦

もりやま青年団が手掛ける恒例イベントで、今年で13回目。今年も警察官や大工、ネイリスト、音響・照明などの職業体験や、勝部松明組による火まつり体験など、さまざまなブースが用意されました。参加した子どもたちはみな、真剣な表情で憧れの職業に就き、それぞれの道のプロ顔負けの仕事ぶりを披露していました。

11月15日 市民ホール

中学生が地域を知るフィールドワーク



地形や歴史、金森町の特徴を学ぶ フィールドワークで地域をチェック

守山南中学校の2年生4クラスが、社会科の授業で地域を知るフィールドワークを実施。奥村 信夫さん（守山の歴史を考える会 事務局長）を講師に、金森町を歩きながら、地名や地形、歴史、特徴ある風景などさまざまな観点から学びました。蓮如上人ゆかりの金森御坊では、普段は見られない内陣まで見学することができました。

11月20日 金森町

MORIYAMA万博



市内43団体、9店舗が集結
おなかも心も大満足な秋のイベント

市民活動グループが、趣向を凝らしたさまざまな催しで市民をもてなすイベントが開催されました。「グルメ館」「MORIYAMA館」「アート館」などの名称で、各グループが日頃の成果や活動を紹介したり、ものづくりやワークショップを体験してもらったりして、訪れた市民は楽しみながら市民活動への理解を深めていました。

11月15日 | 市民交流センター

守山市の人口

令和7年11月30日現在
(前月比)

人口	86,105	(- 1)
男	42,319	(- 9)
女	43,786	(+ 8)
世帯数	35,941	(+ 21)

年の瀬が近づくと、一年を振り返る機会が増える。大きくな病気もなく、健康に過せたことは何よりの喜びである。日々を過ごしていると、つい健康のありがたさを忘れがちだが、振り返れば最も大切な財産であると思う。▼畠違いの課に来て過ごした一年は、多くの人に支えられてきたことにも改めて実感する。家族や友人、職場の仲間、そして日々の日常生活の中で関わるすべての人たちの存在があって、無事に一年を乗り越えることができたのだ。困った時にやさしく声をかけてくれた人、落ち込んでいる時に勇気づけてくれた人、その一つひとつが心に残る。▼年の瀬の慌ただしさの中、デスクに向かい、やるべきことを一つずつ片付けながら、温かい飲み物を片手に「健康で過ごせた」と支えてくれた人たちに感謝の気持ちを静かにかみしめながら、次の一 年を明るく照らす力にしたい。(や)

